

Expo Carreras 2012

Escrito por

Viernes, 09 de Noviembre de 2012 09:34 - Actualizado Viernes, 09 de Noviembre de 2012 10:21



Se está llevando a cabo la Expo Carreras 2012 organizada por la Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles.

Se invito a la mayoría de las Instituciones Educativas de la ciudad de Apóstoles, la provincia y alrededores. Algunas de ellas son el Colegio la Inmaculada, la Epet N°5, el Instituto de formación docente subsede Colonia Liebig, con la Tecnicatura Superior Forestal, Instituto de alto rendimiento San Agustín, Instituto Superior Hernando Arias de Saavedra, Instituto Superior Antonio Ruiz de Montoya, Universidad Nacional de Misiones, Escuela Superior de Comercio N°3, con la Tecnicatura Superior Comercio Exterior. Están invitados a participar los jóvenes estudiantes secundarios y el público en general. La Expo Carreras se desarrolla durante el **día de hoy, viernes 9 de noviembre, en las Instalaciones del Centro Cultural Raúl Delavy, Lannusse y 9 de Julio de Apóstoles, en los horarios de 8 a 11 y de 14 a 17 hs.**

Allí están participando distintas y prestigiosas Casas de Estudios de toda la región, brindando sus ofertas académicas respectivas, buscando orientar a los alumnos asistentes, principalmente del nivel secundario, como así también a los concurrentes en general, las posibilidades de carreras a seguir

{phocagallery view=category|categoryid=595|limitstart=0|limitcount=0}